

Belper Chor

Noch 1 Monat, 1 Woche, 4 Tage und einige Stunden.

Dann ist es soweit; unser lang ersehntes Mondkonzert wird Ihnen in der reformierten Kirche Belp präsentiert! Mit bedächtigen, ruhigen sowie auch schwungvollen und fröhlichen Liedern entführen wir Sie in eine Welt voller Freude, Träume und Entzücken! Bevor es aber soweit ist, liegen noch einige Übungsstunden sowie unser Probenwochenende auf dem Appenberg vor uns. Ebenfalls das Zusammenspiel mit den Musikern will erarbeitet werden. Das am Schluss alles stimmt und wunderbar tönt, sind wir auf die regelmässigen Proben von unseren Sängerinnen und Sängern angewiesen!

Unser Jahresprogramm ist noch nicht vollständig erstellt. Wir werden aber bestimmt wieder einige interessante und spannende Auftritte durchführen. Sei es nach unserem Mondkonzert im März an der Delegiertenversammlung des BKGV im Restaurant Kreuz, im Alterszentrum Schlossgut in Münsingen, am Amtssängertag in Belp oder als Abschluss des Jahres zu Weihnachten in der Kirche Belp. Wir freuen uns bereits heute auf viele fröhliche und abwechslungsreiche Darbietungen.

Ganz herzlich begrüßen wir auch im neuen Jahr unsere Gastsängerinnen und Gastsänger aus Kiesen, welche uns beim Mondkonzert so zahlreich und tatkräftig unterstützen! Wir freuen uns auf die gemeinsame Zeit vor, während und nach den Proben!

Renate Kaiser